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点鐘 

木下純一会長 

ロータリーソング斉唱  

 

 

 

 

ロータリーソング          奉仕の理想 

ロータリーの目的・四つのテスト唱和  

石井英男会員 

 

 

 

 

 

会長挨拶      木下純一会長 

皆さん、こんにちは。今

朝は、女房が窓のカーテン

を開けていたので「日差し」

が入り「こんな幸せな気分

もあるんだな」と思いました。昔は、１

月・2月の現場は寒く、凍っていた。これ

から増々、寒くなります体に気を付けて

ください。今年の目標は、私の場合「健

康」になります。つまらない目標でも目

標は持ったほうがいい。会長として、鴻巣

水曜ＲＣの目標は、出席率８５％に、２８

名の出席を達成したい。 

 

幹事報告         本多邦光幹事 

本日は、第５グループの

ＩＭのキャラバンで、上尾

北ＲＣの金子禎伴実行委員

長がお見えになっておりま

す。よろしくお願いします。 

 2/17（金）のＩＭは、昼食を上尾駅周

辺で取り、会場へ向かいます。後日、Ｆ

ＡＸで案内を流します。 

ロータリー財団より、100%寄付達成ク

ラブとして、ペナントの記念品を頂きま

した。 

1/25（水）は移動夜間例会となり、レ

ストランときで、18：30 より新年会を行

います。  

 

例会プログラム 

司会 田邊 聖 SAA  

点鐘 

ロータリーソング斉唱(奉仕の理想) 

ロータリーの目的・四つのテスト唱和   石井英男会員                

会長挨拶                           木下純一会長 

幹事報告                             本多邦光幹事 

お客様 上尾北ＲＣ ＩＭ実行委員長  金子禎伴 様 

出席報告               松本安永委員長 

スマイル報告              小川加奈子会員 

点鐘 

 

 

RI 第 2770 地区        第 5 グループ 

鴻巣水曜ロータリークラブ 
「より大きなインパクトをもたらす」 

Imagine rotary  
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卓話  

上尾北ＲＣＩＭ実行委員長 金子禎伴 様 

皆さん、こんにちは。上尾

北ＲＣ、ＩＭ実行委員長の

金子です。今日は、ＩＭの

キャラバンに参りました。

本来なら、那須Ｇ補佐が来

て挨拶すべきですが、別な用事でこれませ

ん。あいさつ文を預かって参りました。細

渕Ｇは、「人間力を高め、生き方のモチベ

ーションを上げ、豊かな人生を創造できる、

それがロータリーではないでしょうか。」

と言われる。2 月１７日（金）上尾市文化

センター、一時点鐘です、全員登録で多く

の会員の参加をお待ちしています。４月２

１日（金）大宮ＧＣで、ＩＭゴルフを開催

します。 

 

新年の抱負      

                   山口光男会員 

元旦に大洗、笠間の神社

（商売繁盛）にお参りに行き

ました。大変な混雑でした。

仕事は、規定通りにやらない

と通らない、それでは役所的でよくないの

で相手の気持ちになって丁寧にしていきた

いとおもいます。ＪＡＬの再生を成遂げた

稲盛社長もＪＡＬの組織が官僚的だったと

述べています。私も人間として心を込めて

今年一年仕事をしていきます。 

 

                   間室照雄会員 

新しい年、元旦に教会に

礼拝にいきました。今年の

目標は、麦を作ることです。

間室家の中興の祖は、祖父

です。比企郡で一番の農家と言われていま

した。私も祖父にならって頑張りたいと思

います。土地を肥やすために「麦」を植え

ます。 

農家の一員として、食料を生産して、農

家の務めを果たす。今年の新たな挑戦と

して、畑作に挑戦します。 

 

                   松本安永会員 

今年の抱負は、身の回り

を整頓していきます。健康

を保つよう心がけていきま

す。膝に負担をかけないよ

う、太ももを鍛える。「ロ

コモア」を飲んでいます、ロコモア体操

が役立っている。鍛えながら、膝の痛み

が緩和されればいい。後継者は、息子が

いるので嫁をもらう。「仕事イコール、人

とのめぐりあい」 

 

井上脩士会員 

今年は、一年間、東京奄美

会会長として働きます。各郷友

会への出席、１２月 10 日の総

会・芸能祭の打合せで毎月 2

回は東京に行かなくてはならないと思います。

ストレス解消に努めながら頑張らないでやっ

ていきます。 

 

大澤二三夫会員 

 「まいあがれ」の宮崎航

空大学校を 50 年前に受験し

た。一次は合格したが、二

次でおちた。３，４次まで

試験はあり、２０数名しか合格しない。そ

の後、米国で型式ライセンスをすべての飛

行機で取得しなければならない。当社の３

月決算は、それなりの数字は出せる。４月

以降がどうなるかが今年の命題です。政府

の緊急支援を受けました、今年８月から返

済が始まります。それを何とかクリアして

経営を安定させていきたい。細野年度、親

睦委員長をして「新居浜祭り」を企画して

います。 
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石井英男会員 

松本さん、サプリメント

が悪いなんて、一言もいっ

ていません。効果があれば

最高です。同期ですから、

あとで、運動する方法を教

えてください。私の叔父が今年８８歳にな

ります。東京で事業をやって、ビルを３つ

持っています。今は、群馬で養生している。

自動車関連の部品商をしていて、この叔父

のおかげで今の自動車関連の仕事ができる。

その叔父に新年の挨拶に行ったところ、

「今年はいつも笑って」「笑って、笑顔で

いれば」大変なこともクリアできるし、

「お客様が来てくれる」だから笑っていろ。

その言葉を今年一年、抱負として生きたい

と思います。 
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出席報告 

松本安永 出席委員長 

 

 

 

 

 

スマイル報告      小川加奈子部門長 

 

 

 

 

 

 

 

前回までの合計 391,290 円

本 日 の 合 計 20,500 円

次回繰越金合計 411,790 円  

 

 

 

 

 

 

 

今後の活動予定 

 

 

 本日 修正 

 1 月 11 日 1 月 4 日 12 月 31 日 

 1422 回 1421 回 1420 回 

 通常例会 通常例会 移動例会 

会 員 数 29 29 30 

出 席 数 
19 

(ZOOM 出
席) 

19 
(ZOOM 出

席) 

 
(ZOOM 出席) 

欠 席 数 11 11  

例会出席率 65.52％ 65.52％ ％ 

Ｍ Ｕ 数 2 5  

合計出席数 21 24  

出 席 率 72.41％ 82.76％ ％ 

 

お客様スマイル 

金子禎伴 様・・・2022-2023 年度、ＩＭ，鴻巣水曜ＲＣ様、

皆さまの参加をよろしくお願い致します。 

会員スマイル 

宮城仁会員・・・異業種交流、昨年は 1 年間 3，300 万円

の交流がありました。本年度の目標 4，

000 万円。ありがたく、皆さんで頑張りま

しょう。小さな事から始めよう。 

スマイル 1・・・２月１７日、ＩＭ、全員参加でよろしくお願い

します。 

宮城仁会員・小畑正勝会員・加藤勉会員・馬場知行会

員・山口光男会員・間室照雄会員・松本安永会員・井上

脩士会員・大澤二三夫会員・石井英男会員・柿沼洋一

会員・田邊聖会員・細野潤一会員・木下純一会員・大石

正行会員・本多邦光会員・松本英利会員・小川加奈子

会員・小宮山浩三会員 

 

1 月 4 日（水） 
第 1421 回通常例会 

鴻神社初詣 

1 月 11 日（水） 第 1422 回通常例会 

1 月 18 日（水） 第 1423 回通常例会 

1 月 25 日（水） 第 1424 回移動例会 

2 月 1 日（水） 第 1425 回通常例会 

２月 8 日（水） 第 1426 回通常例会 

２月 15 日（水） 振替休会 

2 月 17 日（金） 
第 1427 回移動例会 

ＩＭ上尾文化センター 

２月 22 日（水） 第 1428 回通常例会 

クラブ会報委員会 

委員長 大澤二三夫 副委員長 井上脩士 

委員    松本英利 田邊 聖 植原良介 


